

ERSTE-HILFE FÜR KINDER

HELDEN WIE DU

EIN PROJEKT VON RENNECKE-MEDIC

Jeder kann ein Held sein !

Was wäre, wenn jedes Kind lernen könnte, dass in ihm die Kraft eines Helden steckt, bereit, in jedem Moment mutig und mitfühlend zu handeln?

Interaktives Lernen: Spielerische und experimentelle Erste-Hilfe-Kurse, speziell entwickelt für Kinder und Jugendliche, um Wissen spannend und einprägsam zu vermitteln.

Altersgerechte Inhalte: Maßgeschneiderte Programme für Kinder, fokussiert auf Körperverständnis, Gefahrenlehre und lebensrettende Maßnahmen.

Bildung als Kraftquelle: Aufbau von Selbstbewusstsein, Mut und sozialen Fähigkeiten, um Erste Hilfe als einen positiven und selbstverständlichen Bestandteil des Lebens zu verankern.

"Mila kann schon alles" - Buchreihe: Eigens entwickelte Geschichten, die Kindern helfen, Notfallsituationen durch die Augen eines gleichaltrigen Kindes zu verstehen und zu verarbeiten.

Professionell und engagiert: Vermittlung durch Experten mit medizinischem Hintergrund und pädagogischem Geschick, unterstützt durch moderne Didaktik und Methodik.



Mit unserem Herzensprojekt „Helden wie du“, initiiert von der Rennecke-Medic GmbH, setzen wir neue Maßstäbe in der Erste-Hilfe-Ausbildung für Kinder und Jugendliche. Inspiriert durch tiefgreifende persönliche Erfahrungen und getragen von der Überzeugung, dass in jedem ein Held stecken kann, zielt unser Programm darauf ab, junge Menschen nicht nur mit lebensrettenden Fähigkeiten auszustatten, sondern sie auch in ihrer persönlichen und sozialen Entwicklung maßgeblich zu stärken. Unser Engagement und unsere innovative Herangehensweise an die Erste-Hilfe-Ausbildung wurden sogar von SAT1 erkannt und im Fernsehen vorgestellt, was die Bedeutung und den Einfluss unseres Projekts unterstreicht.

Unsere Methodik:

Unser Ansatz vereint theoretische Grundlagen mit praktischen Übungen und legt dabei besonderen Wert auf Interaktivität, Spaß und spielerisches Lernen. Indem wir Körperverständnis, Gefahrenlehre, Zivilcourage sowie lebensrettende Maßnahmen altersgerecht vermitteln, gestalten wir das Lernen zu einem einprägsamen und positiven Erlebnis, das weit über den Kurs hinaus Bestand hat.

Unsere Materialien:

Ein Herzstück unseres Programms ist die eigens entwickelte Buchreihe „Mila kann schon alles“, die die Abenteuer eines 5-jährigen Mädchens namens Mila erzählt, welche zusammen mit ihrer Familie alltägliche Notfallsituationen meistert. Diese Geschichten bilden eine wertvolle Basis, um Kindern die Themen Erste Hilfe und Notfallsituationen auf eine zugängliche und empathische Weise näherzubringen.



Unsere Aktivitäten:

- Eigens entwickelte Spiele: Sie helfen, das Gelernte zu vertiefen und fördern gleichzeitig die Teamarbeit und das soziale Miteinander.
- Experimente: Mit einfachen, aber eindrucksvollen Versuchen verstehen Kinder die praktische Bedeutung und Wirkung von Erste-Hilfe-Maßnahmen.
- Praktische Übungen: Durch altersgerechte Techniken nehmen wir Kindern die Angst vor der Ersten Hilfe und machen sie sicher im Umgang mit Notfallsituationen.

Unser Ziel:

Wir möchten Kindern vermitteln, dass Helfen etwas Schönes und Wertvolles ist. Die Überzeugung, dass niemand bei der Ersten Hilfe etwas falsch machen kann und jeder zum Helden werden kann, prägt unser gesamtes Kursangebot. So bleibt die Erste Hilfe ein positives, selbstverständliches Element im Bewusstsein der Kinder verankert.

Für Ihre Einrichtung:

Wir bieten maßgeschneiderte Kurse für Vorschulkinder, Grundschulkinder und Schüler der weiterführenden Schulen an, die speziell auf die Bedürfnisse und den Zeitplan Ihrer Einrichtung zugeschnitten sind. Mit individuellen Terminabsprachen und der Anpassung an lokale Gegebenheiten stellen unsere Kurse eine wertvolle Investition in die Sicherheit und das Wohlbefinden Ihrer Schützlinge dar.



Konditionen:

- Vorschulkinder: 339,00 EUR inkl. MwSt. pro Gruppe (max. 12 Kinder)
- Grundschule und weiterführende Schule: 389,00 EUR inkl. MwSt. pro Klasse (max. 30 Kinder)
- Attraktive Rabatte bei der Buchung von mehreren Gruppen/Klassen und für umfangreichere Buchungen

Mit unseren maßgeschneiderten "Helden wie du"-Kursen investieren Sie nicht nur in die Sicherheit und das Wohlbefinden Ihrer Schützlinge, sondern auch in deren Zukunft. Durch die Stärkung von Selbstbewusstsein, Mut und sozialen Fähigkeiten bereiten wir Kinder und Jugendliche darauf vor, in jeder Lebenslage heldenhaft zu handeln. Unsere Kurse bieten nicht nur lebensrettende Erste-Hilfe-Techniken, sondern prägen auch eine positive und proaktive Einstellung zum Helfen. Lassen Sie uns gemeinsam eine Generation mutiger, selbstbewusster und hilfsbereiter junger Menschen heranwachsen. Buchen Sie jetzt und werden Sie Teil dieses wichtigen und bereichernden Projekts.

Was wäre, wenn wir zeigen, dass auch die kleinsten Hände Großes bewirken können?

